
Daniel  Jadue,  luego  de
reconocer  el  triunfo  de
Gabriel  Boric:  «Logramos
sentarnos  en  una  mesa
política que nos representa a
todos»
Via El Desconcierto

El derrotado candidato de Apruebo Dignidad invitó a todos los
adherentes de su coalición a cuidar esta alianza, y a dejar
atrás las rivalidades.

El  alcalde  de  Recoleta,  Daniel  Jadue  (PC),  reconoció  el
“triunfo contundente y claro” del candidato del Frente Amplio,
Gabriel Boric, quien ganó las elecciones primarias de este
domingo  dentro  del  pacto  Apruebo  Dignidad,  de  cara  a  las
primarias presidenciales de noviembre.

Asimismo expresó su compromiso para trabajar por el triunfo de
Gabriel Boric en las elecciones presidenciales de noviembre.

Junto a lo anterior hizo una especie de «mea culpa» respecto
del resultado que llevó a la derrota del PC en las primarias.
«Quiero ser sumamente claro, no es que la Concertación haya
salido a votar en nuestra primaria, no es que la derecha haya
salido a votar en nuestra primaria”, señaló.

En ese sentido, recalcó que son “nuestras propias debilidades,
porque hasta sólo seis meses los y las que estamos aquí nos
tratábamos  como  adversarios  entre  nosotros  y  no  estábamos
unidos”.

“Llegamos tarde, esta unidad llegó tarde y si no es por los
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independientes esta campaña no estaría aquí. Por lo tanto, lo
que quiero plantear es que para los desafíos futuros, incluida
la batalla presidencial de noviembre, donde de verdad espero
que Gabriel Boric sea el Presidente de Chile, en vez de pelear
entre nosotros (…) los dejemos de lado y empecemos a construir
la unidad en el pueblo”, argumentó.

“Les quiero pedir que nos vayamos a casa compañeros con un
éxito tremendo, hemos logrado sentarnos en una mesa política
que nos representa a todos y que es una unidad que debemos
cuidar y que debemos proyectar al futuro”, agregó.

Asimismo instó a trabajar con esa unidad “sin duda, sin pausa,
porque nuestra alianza de Apruebo Dignidad sea el próximo
gobierno  de  Chile  (…)  sin  el  modelo  neoliberal  y  sin  un
segundo gobierno de derecha, porque nadie quiere ni un segundo
gobierno  de  derecha  ni  volver  a  los  tiempos  de  la
Concertación”,  concluyó.


